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Покачевские единороссы провели
акцию «Детские ладошки»
Акция

«ЕдинАЯ Россия»

• впоквчевской городской
большще прошла акция
«детскиеладошки V руках
Югры», проведёнвая ме
ДИЦИНСКИМИработниками
совместно с участницами
«Женского движения Еди
НОЙ Россию,в r.Покачи

Она направлена на сохра
нение и укрепление здоро
вья детей участ ников специ
альнойвоеннойоперации.

В Ханты-Мансийском авто
номном округе акция ДlНнся
уже год и проходит по всем
городам Югры. в городе По
качи и еще в десяти муници
палитетах акция прошла в
выходные. На мероприятие
были приглашены жены и
AeTI4 участников СВО.

Для родителей и детей ра-

ботали специалисты детской
поликлиники: стоматолог.
кардиолог и педиатр. кото
рые провели консультации и
осмотр детей. По необходи
мости были проведены У3И
почек. сердца. щитовидной
железы и ЭКГ. Консультации
и осмотры проходили в сво
бодной обстановке. детей
развлекали аниматоры.

В конце мероприятия Ана
стасия Тимошенко. руково
дитель «Женского Движения

Единой России» в городе
Покачи, поблагодарила ро
Д~1Телей и детей, что в вы
ходной день нашли время
и приняли участие в акции,
пришли и проверили здо
ровье своих деток, А также
вручила каждому ребенку
небольшой подарок.

Огромная благодарность
медицинским работникам.
которые в свой выходной
день организовали прием
для ребят.

в Хаиты- Мансийеке состоялся
uфорум первичных отделении

«ЕДИНОИ РОССИИ»
Мероприятие объединило больше 600 югорчан
Форум

С(ЕДИНАfI Россия»

I Сприветственным
словом к участникам
форума, где наш город
представляли Александр
Руденко - Секретарьпер
яичного отделения N211
и Светлана Сладнова -
Секретарь ПО N1! 8, обра
тился губернатор Югры
Руслан Кухарук

«Первичное отделение пар
тии .ЕДИНАЯ РОССИЯ» . это
фундамент. основа пар гии.
Сегодня важен вклад каждого
члена первичного отделения
партии «ЕДИНАЯ РОССИЯ". в
первую очередь. при решении
тех серьезных задач. которые
ставит Президент Российской
Федерации Владимир Владими
рович Путин. Мы всегда оп ире
емся на наше первичное отде
ление партии в то время. когда
необходимо выполнить гло
бальные. масштабные задачи».
- отметил Руслан Николаевич.

Се.ретарь регионального от
деления партии. Председатель
Думы ~BТOHO~'H(H'OnKpyra Бо
рис ХО"РЯКОБ напомнил. что
2024 год решением Председа
теля «ЕДИНОЙ РОССИИ» Дми
трия Медведева объявлен Го
дом первичных оrделениЙ.

.Первичные отделения - ос
нова взаимодействия с людь
ми. главное связующее звено с
местными и региональным от
делением партии. Работа пер
вичек - в основе развития му
ниципалитетов и всего ре!1>10на.
Зачастую меРОПРИЯТ1о1Яодного
дворо становятся не просто до-

I!J ПредседательДумы города Покачи Александр Руденко принял участие в форуме и был награжден
Бllаrодарственным письмом ПредседателяДyM.1 ХМАО-Югры Бориса Хохрякова

брой традицией. которая объ·
единяет людей. t<Oи выходят
на ГОРОДСКОЙуровень. Большое
всегда начинается (малого», -
подчеркнул Борис Сергеевич.

За активную гражданскую по-
зицию. волонтёрскую деятель
НОСТь.помощь участникам СВО
и членам их семей. содействие в
реализации социальных и гума
нитарных проектов в автоном
ном округе благодарственными
письмами Губернатора Югры
Руслана Кухарука и Секретаря
)(анты-Мансийского региональ
ного отделения «Единой России",

ПредсеДJтеляДумы Югры Бор"'
са ХОХРЯКОEli\были отмечены~1R
человек. В числе награждённь," и
ПредседательДумы города Пока
ЧИ, член Местного политического
совета. Секретарь ПО N.ll Алек
сандр Руденко.

В ходе работы форума пред·
ставители первичных отделе·
ний партии поделились итога
ми реализации lAуниц,mальных
проектов. направленных на
патриотическое воспИтание
подрастающего поколения.
помощь семьям участников
специальной военной опера-

ции. формирование добросо
СР.ДСКИХ отношений среди жи·
телей многоквартирных ДОМОВ
и членов территориального об
щественного самоуправления.
привлечение югорчан к актив
ному образу жизни.

Вформате ВКС в работе фору
ма приняли участие все секре
тари первичек Местного отде·
ления Партии города Покачи.

Партийцы обсудили планы
работы на 2025 год и предло
жили рассмотреть возможность
реализации социальных" обра
зовательных инициатив.

Проект

Школа
грамотного
потребителя

• в рамках проек-
та "Школа грамотно
ГО петребителя» пар
тии «ЕДИНАЯ РОССИЯ"
состоялись народные
обсуждени" на тему:
"Продажа товаров че
рез интернет-магази
ны И возникающие
проблемные вопросы»

На обсуждение были
приглашены сотрудники
администрации. специа
листы учреждений и орга
низаций города. учащиеся
старших классов и студен
ты. а также пенеионеры.

На встрече с участника
ми работала специалист
Роспотребнадзора Раизо
ва Карлагаш Сексеновна.
Спикер разобрала акту
альные вопросы. связен
ные с онлайн-покупками,
а также ознаксеиле : '.:~
бильным поиложени-м
«Честный знаг ,",О,."
тропю товэоое
ЩИХ обязательной ""~<Чj.
кировке.

Обсуждения получи
лись интересными и по
лезными, благодарим ак
тивистов ПО N, 8 Мест
ного отделения Партии
«ЕДИНАЯ РОССИЯ. горо
да Покачи (Секретарь ПО
Светлана Сладкова).

Проект ..Zабота.)

"едиНАЯ Росси."

I Проект «Zaбота». ини
циированный Ханты
Мансийским региональ
ным отделением «ЕДИ
НОЙ РОССИИ» иреали
зуемыйпри поддерж-
ке правительства югры
направлен на поддерж
кy участников специаль
ной военной операци«
и членов и)( семей

ОДНИМ из покачевских
предпринимателей. пр('г
ни мающих участие в про-
e''ie. Я8J1яетсяхозяин мага
зина.Изобилие»LUамиль
Искандаров. который пре
доставляет владельцам
карт скидку в 30 % на весь
ассортимент.

Ч10бы воспользовать
ся скидкой. нужно предъя
ВИТЬ карту «Zaбота. и удо
стоверение личнacrn. Скид
кой MOIYТВОСПОльзовать
ся участники ево. все чле
ны семьи участников СВО.
а также бывшие участники.

Подробную информа
цию о всех партнерах
карты .Zабота» вы може·
те найти на официальном
сайте забота.рф.


